

## **Social Distancing Ala Anak Cihuy di PT Lentera Bumi Nusantara**



Muhammd Ilham Manishe, mahasiswa Program Studi Teknik Elektro Universitas Malikussaleh. Foto; Ist























































## **Oleh: Muhammad Ilham Manishe**

World Health Organization (WHO) menyatakan bahwa Coronavirus adalah suatu kelompok virus yang dapat menyebabkan penyakit pada hewan atau manusia. Di Paris salah satu ibu kota di dunia yang terkena virus Corona semakin mengganas. Otoritas Kesehatan Perancis melaporkan pada Senin (2/11/2020) mencatat rekor kasus baru positif Corona sebanyak 52.500 kasus dalam 24 jam waktu setempat

Dikutip dari Laman Reuters, rekor kasus baru Virus Corona yang terjadi pada tanggal 25 Oktober 2020 dilaporkan ada 52.000 kasus. Di Indonesia, berdasarkan data dari Kementerian Kesehatan sampai 26 Oktober 2020 kasus positif Corona telah mencapai angka 392 ribu jiwa.

Penyebarannya sudah terjadi hampir di seluruh wilayah nusantara. Perlu penanganan cepat dari Pemerintah dan masyarakat untuk memutuskan rantai penyebaran Covid-19. Dengan wilayah Indonesia yang luas membuat penanganan kasus Covid-19 sedikit terhambat dalam pengiriman alat penunjang kesehatan karena jarak yang cukup jauh dan jadwal pengiriman yang terbatas.

Dokter Vito A Damay salah satu dokter dari Ikatan Dokter Indonesia (IDI) dan Junior Doctor Network (JDN) Indonesia menyatakan bahwa orang yang masih berusa muda tidaklah kebal terhadap serangan Virus Covid -19 ini.

“Faktanya adalah banyak yang terkena dampak dari virus Covid-19 justru orang-orang yang usianya masih tergolong produktif. Hal ini disebabkan mereka banyak dan sering berinteraksi dengan orang-orang di luar rumah,” ujar Vito dari Graha BNPB, Jumat (28/9/2020).

Vito mengatakan, banyak orang yang sudah terlalu asyik bicara dan berinteraksi dengan mereka yang ada di sekitarnya saat berkegiatan di luar rumah dan terkadang sering lupa akan protokol kesehatan dan melepaskan masker atau tidak memakai masker sama sekali ketika sedang berinteraksi dengan siapa pun.

“Sehingga orang-orang yang tergolong dalam masa usia produktif, orang-orang yang relatif masih muda, berusia antara 20 sampai 30 tahun, mereka yang justru banyak terkena virus Covid-19,” ucap Vito yang merupakan salah satu dokter spesialis jantung dan pembuluh darah tersebut.

Pada hari pertama penerapan Status Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) di Jakarta, Presiden Joko Widodo (Jokowi) memberikan pesan kepada seluruh Masyarakat Indonesia Terkait Covid-19 melalui rekaman video

Dalam pesan yang disampaikan tersebut, Jokowi menyampaikan bahwa pada saat ini sudah ada lebih 209 negara di dunia, termasuk Indonesia sedang menghadapi tantangan yang sangat berat terhadap pandemic Virus Corona atau Covid-19.

“Masa yang berat bagi kehidupan kita, bahkan pandemi ini membawa kesedihan bagi sebagian orang dan kesulitan bagi banyak orang. Kita semua mengalami perubahan besar dalam kehidupan kita sehari-hari,” kata Jokowi, Jumat (10/4/2020).

Dalam kesempatan tersebut, Jokowi juga menyampaikan penghargaan, apresiasi dan terima kasih kepada semua dokter, perawat dan seluruh tenaga medis yang telah berjuang di garis depan hingga saat ini.

Presiden juga memberikan apresiasi kepada TNI, Polri dan para relawan yang telah menjalankan peran penting tanpa pamrih. “Atas nama masyarakat dan Negara, saya memberikan penghargaan setinggi-tingginya. karena apa yang bapak, ibu, dan saudara lakukan merupakan pengorbanan yang sangat luar biasa,” ujar Jokowi.

## **Andil PT Lenteran Bumi Nusantara Memutuskan Rantai Virus Covid-19**

PT Lentera Bumi Nusantara merupakan tempat penelitian pengembangan teknologi dan pengembangan pembangkit listrik tenaga angin yang didirikan oleh Ricky Elson yang latar belakangnya ikut mempelonori

**Tanggal:** 05 November 2020

**Post by:** [riyandhi](#)

**Kategori:** [Artikel Opini](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),